



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Auf Töllerberger Landesstraße überschlagen

Donnerstagvormittag gegen 10:30 Uhr geriet eine 44-jährige Frau aus dem Bezirk Völkermarkt mit ihrem PKW auf der Töllerberger Landesstraße (L 111), in Pörtschach in einer Linkskurve aus bisher unbekannter Ursache zu weit nach rechts auf das Straßenbankett.

Beim Zurücklenken auf die Fahrbahn geriet die Frau mit ihrem PKW auf den linksseitig der Fahrbahn gelegenen Böschungshang, stürzte sich überschlagend wieder auf die Straße, wo das Fahrzeug auf dem Dach liegend auf der Gegenfahrbahn zum Stillstand kam.

Die Lenkerin, welche sich selbstständig aus dem PKW befreien konnte, zog sich dabei Verletzungen unbestimmten Grades zu. Sie wurde nach medizinischer Erstversorgung durch den Notarzt von der Rettung in das UKH Klagenfurt/WS gebracht. Am PKW entstand Totalschaden. Die Bergung des Unfallwracks erfolgte durch die im Einsatz stehenden FF St. Margarethen ob Töllerberg und Völkermarkt.

